
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vol.４ 
令 和 ３ 年 ７ 月 １ ６ 日 

発行：三川町教育委員会 

学校運営協議会・地域学校協働活動通信 三 川 町 

新型コロナウイルスの感染拡大にともない

スタートが遅れていた第１回学校運営協議会

が７月１日に１８時３０分よりテオトルで開

催されました。 

今年度の各委員へ委任状が渡され、協議で

は各協議会の代表者が決まりました。鈴木孝

純教育長はあいさつの中で、今年度より中学

校の学校運営協議会が試行され、４つの小中

学校すべてに協議会が設置されたことで、各

学校の特徴を生かし、より地域と保護者・学校

が連携して子どもの教育に関わり、成果ある

ものにしていきたいと語りました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三川中学校学校運営協議会（仮）設置 

 

試行の年としていた三川中学校の学校運

営協議会では、試行の年として今年度より委

員をおいて設置することとしました。 

委員は、PTAの代表者、保護者、中学生に

関わる団体の代表の方に依頼しました。 

小学校とはまた違った課題も多く、地域の 

協力や支援を必要としていることからも、 

協議会での話し合いが実を結んでいくこと

になれば幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度 第１回学校運営協議会開催 

おらほの学校づくり 
協議会 

 
◆会長◆ 

佐藤和寿さん 
 

◆副会長◆ 
原田利也さん 

横山っ子 
ネットワーク協議会 

 
◆会長◆ 

庄司睦子さん 
 

◆副会長◆ 
三浦正明さん 

三川中学校学校運営
協議会（仮称） 

 
◆会長◆ 

鈴木重行さん 
 

◆副会長◆ 
佐藤栄市さん 

こうふく押切っ子 
協議会 

 
◆会長◆ 

太田幹雄さん 
 

◆副会長◆ 
芳賀修一さん 

各協議会の会長・副会長さんが決まりました 

横山小学校 東郷小学校 押切小学校 三川中学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各校長先生より学校運営方針について説明があり委員の方々より「承認」されました。 

【横山っ子ネットワーク協議会】 

・いじめや不登校の状況と教員のとらえ方 

・英語授業の進め方やどの程度の能力がついているか 

・月例テストがない学校もあるが、横山小の方針は 

・スポーツ少年団の活動と各小学校の行事調整 

・相撲の土俵入り素晴らしかったので伝統にしたい 

【おらほの学校づくり協議会】 

・いじめや不登校の状況とその対応 

・学校評価の継続的ないかし方 

・失敗を恐れずチャレンジする「たくましさ」を

どう育むか 

・「セーブメディア」の重要性 

・登下校時の事故防止 

【こうふく押切っ子協議会】 

・ICT の活用と職員の研修状況 

・「縦割り活動」の重要性とランチルームの再開 

・登下校の安全確保について 

・学童に向かう際の安全確保について 

・いじめの実態と対応について 

【三川中学校学校運営協議会（仮）】 

・今後の部活動の方向性について 

・学校の広報活動（情報発信）充実に向けて 

・地域のよさの伝え方や育み方 

・人と関わることの大切さと経験の踏ませ方 

詳しい議事録の内容を町役場 HP 「暮らし」→「コミュニティ・スクール」に掲載しています 


